

Les fongicides utilisés à bon escient



Quand ?

On utilise des fongicides à la suite ou lors de **périodes de températures douces voire chaudes associées à des pluviométries conséquentes**. Ces aléas climatiques favorisent le développement des champignons nuisibles.

Pourquoi ?

On les utilise pour éviter le développement des **toxines naturelles** pouvant être produites par les champignons et dangereuses pour l'Homme. Ces **mycotoxines naturelles** ont en effet des propriétés **cancérigènes, néphrotoxiques, tératogènes ou encore immunotoxiques**.



L'utilisation de fongicides répond à un double enjeu : changement climatique et sécurité sanitaire des aliments.

 **BASF**
We create chemistry